

Kunst am Bauzaun

Bamberg - Die Künstler des „Atelier Lebenskunst“ der Lebenshilfe Bamberg haben mit freundlicher Unterstützung der Sparkasse Bamberg einen zwölf Meter langen Bilderfries an den Bauzaun der Baustelle Quartier an den Stadtmauern am ZOB/Promenade malen dürfen. Mit Pinsel und Acrylfarben präsentieren die elf Maler seit Anfang August unter der Leitung des Künstlers Michael Knobel eine Bildergalerie auf der Bretterwand.

Passanten begegnet Bekanntes wieder – unter anderem der Dom und das Inselrathaus, Marktfrauen, aber auch Bamberger Basketballer sowie die heilige Kunigunde. *red*